

Posiciones de las agrupaciones políticas en los tarjetones

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Enero de 2022 12:25 - Última actualización Miércoles, 12 de Enero de 2022 12:28



Este miércoles, en la sede regional de la Registraduría, se sorteó la posición final de las agrupaciones políticas en las tarjetas electorales para las elecciones de Cámara de Representantes 2022 por el Archipiélago, que se realizarán el próximo 13 de marzo.

Del primero al sexto, este fue el orden sorteado: Partido Cambio Radical (1), Partido Colombia Renaciente (2), Partido Político MIRA (3), Coalición de Partido de la U y Partido Colombia Justa Libre (4), Partido Centro Democrático (5) y Partido Liberal Colombiano (6).

Algunas impresiones

Al respecto del sorteo, la actual Representante y candidata Elizabeth Jay-Pang, expresó que se cumplió con lo protocolario, una jornada que tenía que hacerse y se mostró satisfecha con el número seis, que le correspondió a su partido: "le oré a Dios por un número ganador, y el seis lo es", indicó.

Jay-Pang, además, manifestó que la campaña va por buen camino, y de quedar reelegida, su apuesta sería enfocarse en los aspectos culturales y ambientales de las islas.

Por su parte, el candidato único por el partido Centro Democrático, Eliécer Gómez Vélez, expresó de igual manera que fue un sorteo bien llevado por parte de la Registraduría, y se siente bien y contento con el número asignado a su partido: el cinco.

Sobre su campaña, Gómez agregó que se basa en el diálogo con la comunidad y conociendo

Posiciones de las agrupaciones políticas en los tarjetones

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Enero de 2022 12:25 - Última actualización Miércoles, 12 de Enero de 2022 12:28

de primera mano sus necesidades. Además, reveló el lema de su campaña que es: 'Back to God, back to the roots', "si le volvemos a entregar las islas a Dios, sé que las cosas van a cambiar para mejorar", anunció.